
出席者49名・欠席者10名・免除会員5名
麻田・後藤・和泉享・加内・岸上・松山・中野昌・菅-会員

82.76％（7/16）

岡田　将一郎

陶国　栄帰

福田　洋子

∵ 8月のプログラム
6 (№１)-客話

13 (№2)-休会

20 (№3)-職場例会

27 (№4)-会員卓話

∵ 他RC例会変更
丸亀東　8/11　休会

坂出東　8/12　休会
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お知らせ

■会長挨拶

皆さん、こんにちは

梅雨も明け、梅雨前線による豪雨災害もやっと無くなりましたが、人吉市を始めこれか

ら復旧作業の続く被災地は大変なご苦労だと思います。ロータリーでも、この四国の

2670地区に、熊本大分2720地区と福岡2700地区から義援金のお願いが来たそうです。

地区としては、地区の資金より一人500円で総額150万の義援金を両地区に振り分けて

送ります。また、それとは別に地区より各ロータリークラブの義援金を募っておりました

ので、先週理事会の決定を受けて、丸亀ロータリークラブとして10万円の義援金を地区

を通じてお送りすることにしました。もちろん、送る方の地区には、丸亀ロータリーの名

前もわかるようにして四国地区の方は送ってくれます。また、今年も米山財団とポール・

ハリスの寄付を行おうと思っておりますので、もししていただける方がおられましたら、

ご連絡ください。

■幹事報告

①理事会の報告

②Rの友8月号に横田会員の記事掲載のお知らせ
　　　　8/26　夜間例会

坂出　8/11　休会

善通寺　8/12　休会

　　　8/19→8/11　夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　天野君

よいことがありました

　秋山憲夫君　夏見君　中川君

ﾌﾞﾙｰﾍﾞﾘｰ今年の味はいかが

でしたか？

　山内光君

<ニコニコ会計累積/￥47,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

四国夢中人尾崎先生をお迎えして

　岡田君　陶國君

尾崎様のお話を拝聴して

　細谷君

結婚記念日、妻と一緒にｱｲｽを

頂きました。来年も幸せなｱｲｽ

を頂けるように頑張ります。

　吉田君

<がんばる会計累積/￥100,000>
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①理事会の報告

②Rの友8月号に横田会員の記事掲載のお知らせ

③リモート例会の配信に係る皆様へのお願い

■委員会報告

①夏見ロータリー情報委員長より、Rの友8月号の紹介

■例会事業；客話；四国夢中人代表 尾崎美恵様
「四国を欧州に売り込もう」

丸亀市在住の専業主婦であった尾崎さんが、資金もスタッフも経験

も何もない状態から、どうして四国を欧州に売り込むという発想に

なったのか、どのように活動をしてきたか、また今後の活動につい

て語っていただきました。

1997年44歳で岡山大学仏文研究科に入学し修士課程を終えられ

た後、2007年に研修で訪れたパリのうどん屋さん。そこでフランス人

が１杯1000円以上の“かけうどん”に行列を作って食べている姿をみて、普段我々が食べている

美味しいトッピングするうどんを食べさせたい！という思いから始まったとのことです。

パリで四国を売り込むからと四国運輸局、香川県観光協会、うどん店など色んな人を巻き込んで

いき、2008年から2012年にパリで開かれる「ジャパンエキスポ」に４年続けて出展。「ジャパンエキ

スポ」には日本のまんが文化で育った日本びいきの若者がいっぱいいるわけです。讃岐うどんだ

けでなく、四国遍路など四国の魅力を売り込んできました。2011年には国立ギメ東洋美術館で遍

路講演、2015年にはパリで四国遍路の講演会、2016年はパリとブリュッセルで講演会開催と活動

されています。

多くのフランス人から“直島”は知ってるけど“四国”は知らないということを聞き2009年からは欧州

人ブロガーを四国に招待し情報発信してもらう事業を開始。2010年は“四国遍路ブロガーツアー“、

2011年は“四国茶の湯・盆栽ブロガーツアー“、2012年には”欧州俳人四国俳句巡りブロガーツ

アー“を開催。欧州人の詠んだ俳句を通じて2014年にはEUのファンロンパイ大統領（当時)と面会

につながります。さらには“ほぼ日刊イトイ新聞“で紹介され、2016年には文藝春秋から「すごい

お母さん、EUの大統領に会う」も出版もされています。

2017年からは丸亀沖手島で京大生有志らと、塩飽諸島活性化プロジェクトを開始。今年は新型コ

ロナの影響で中止になっていますが、活動内容の紹介動画も英語版であり

(https://muchujin.jp/category/movie-list)、今後も瀬戸内、四国の地元を盛り上げたいと情熱を注

いでくれています。

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

いでくれています。


